



Tiraditos

DISPARA MARKO CORTÉS “FUEGO AMIGO” EN EL EDOMEX

•La exclusión del PRD en la coalición del Edomex es el nuevo episodio de riesgo al que juega **Marko Cortés**. Si en Coahuila metió el pie, la pierna y toda la mano, cuando reveló sus acuerdos políticos, a tal punto que algunos piden su renuncia, ahora en la entidad mexiquense, junto al presidente estatal, **Anuar Azar**, están fracturando la unidad en dos vías: negar espacios de participación al Sol Azteca y jalando todo para sus huestes, aunque le han dicho que le baje a la soberbia, pues ahí no se van a repartir notarias ni puestos públicos, pero aun así quieren todo lo que haya para sí. El temor es una derrota en el llamado “Corredor Azul”, toda vez que el PAN no tiene presencia en otra zona en la entidad y claro, jugar al deporte extremo traerá rebote contra la candidata presidencial, **Xóchitl Gálvez**. Y para hacerlo más grave, el plazo fatal se cumple mañana sábado de acuerdo con la ley electoral, para registrar coaliciones o candidaturas comunes.

A DESCANSAR DE CANDIDATOS

•Terminaron las precampañas en el país y ahora los tres aspirantes presidenciales, **Claudia Sheinbaum**, **Xóchitl Gálvez** y **Jorge Álvarez Maynez** se tendrán que guardar hasta el próximo viernes primero de marzo, lapso en el que estarán impedidos para hacer llamado al voto. Si bien representa un descanso para los mexicanos, no es sinónimo de que terminarán los epítetos y descalificaciones entre uno y otro. Por lo pronto habrá que agarrar aire, porque iniciando marzo los veremos, oiremos y leeremos hasta en la sopa, eso sí, contar los millones de pesos que gastarán en su propaganda.

LA RESPONSABILIDAD SOCIAL DE LOS EMPRESARIOS

•Si que sorprendió el anuncio que hicieron en Davos, Suiza, los millonarios y multimillonarios del mundo, al solicitar que les incrementaran los impuestos y que ese recurso se utilizará para atender las desigualdades económicas, sociales y ambientales que padecen muchos países. La gran pregunta ahora sería si los hombres del dinero de nuestro país harán un planteamiento similar o continuarán buscando cómo evadir el pago de los impuestos. Un planteamiento que parece un sueño guajiro, pero sería bueno verlos asumiendo su responsabilidad social.